

06/07/2021

URAN Los Andes logra prisión preventiva para cuatro imputados por tráfico de drogas

El trabajo investigativo a cargo de la Unidad Antinarcoóticos de Los Andes permitió determinar el modus operandi de una banda dedicada al cultivo de droga en la zona precordillerana. Se realizaron una serie de diligencias coordinadas por el Fiscal Jefe de Los Andes, Ricardo Reinoso, con la Brigada Antinarcoóticos y Crimen Organizado de



Los Andes de la Policía de Investigaciones para poder detectar la zona donde se cultivaba la cannabis sativa y lograr la detención de la banda criminal previa orden autorizada por el Juzgado de Garantía de Los Andes.

“Se inicia investigación respecto a un grupo de sujetos que se dedicaban a realizar cultivo de cannabis sativa el sector precordillerano de la Región de Valparaíso. En esa investigación entonces se logra detectar una serie de transacciones que efectuaron estas personas, logrando en definitiva la detención de ocho sujetos y la incautación de una cantidad superior a los 100 kilos de cannabis sativa elaborada”, explicó el Fiscal Reinoso.

Los ocho detenidos, todos integrantes de la banda, tenían diversas funciones al interior para las labores de cosecha, procesamiento y acopio de la droga. Además se logró incautar cinco vehículos y municiones de distinto calibre, junto con más de 109 kilos de cannabis sativa, y 91 millones de pesos en moneda nacional.

Durante la jornada de este lunes los ocho imputados pasaron a control y audiencia de formalización por los delitos de tráfico ilícito de drogas, cultivo de cannabis sativa y porte ilegal de municiones. Cuatro de los imputados quedaron en prisión preventiva y los otros cuatro con cautelares de menor intensidad por un plazo de investigación de seis meses.

Las diligencias continúan por parte de la Brigada Antinarcoóticos en relación a esta operación, denominada “Ceres”, para dar con el paradero de otras bandas criminales que operan de la misma forma.